



Martinus-Schützen stehen in den Startlöchern

Die Karnevalisten der St. Martinus-Schützenbruderschaft Qualburg stehen in den Startlöchern für die beiden Kostümsitzungen „Kappenabend“ und „Kappensitzung“. Alle freuen sich auf die närrischen Veranstaltungen, die wieder im Martinuskrug und dem angrenzenden Pfarrheim stattfinden. Der „Kappenabend“ startet am Samstag, 22. Februar, um 19.11 Uhr (Einlass 18 Uhr) mit einem Programm-Mix aus Show, Tanz und Büttendenreden, wozu alle Mitglieder mit ihren

Freunden und Bekannten eingeladen sind. Dabei dürfen sich die Gäste wieder auf einige Überraschungen freuen und die Aktiven werden sicherlich auch in diesem Jahr wieder das Publikum zu begeistern wissen. Und nach der Sitzung ist natürlich nicht Schluss, denn bei guter Tanzmusik kann wie in jedem Jahr, bis in den frühen Morgen, weiter gefeiert werden.

Am Dienstag, 25. Februar, findet um 17.11 Uhr (Einlass 16 Uhr) bei freiem Eintritt, an gleicher

Stelle die „Kappensitzung“ statt, zu der nicht nur „Senioren“ sondern alle, die Freude am Karneval haben, eingeladen sind. Zu beiden Veranstaltungen haben die Bedburg-Hauer Tulpenprinzessin Annika I. und der Klever Karnevalsprinz Dieter der Taktvolle ihren Besuch angekündigt. Veränderungen stehen im nächsten Jahr an. Sitzungspräsident Heinz Kost nimmt nach 19 Jahren seinen Abschied und auch die „Martinuselfen“ (Foto) sind nach 21 Jahren letztmalig dabei.